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Aos dez dias do mês de rnarço do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-se na

Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT, Juliano Machado

- progressistas, Clemar Biaggi Rocha (Careca)- Progressistas, Dimmy Leão Alves * Progressistas, José

Felipe Moreira D'Ávila - MDB, Luís Ricardo La-Bella - PDT e lssa Esquirio El Hatal - MDB, sob a

presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas, que havendo "Q.uórum" e de

acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente

Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia 06 de março. O senhor presidente solicitou que

o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Foi lido MOçÃO 0612A25 - "MOÇÃO DE

CONGRATULAÇÔES ao Senhor Secretario de Turismo, PAULO SERGIO CORRÊA MARQUES,

extensivo a todos os envolvidos na orgarizaçáo do Carnalavras2025". Autoria: Vereador Felipe do

tbaré - MDB. tndicação 5Ol2O25 - "Que seja realizada reforma no prédio utilizado pelo Conselho

Tutelar, pois este se encontra com a estrutura deteriorada, necessitando de reformas, nas aberturas,

piso, rede de esgoto, além da limpeza do pátio e instalação de um portão de garagem para melhor

atendimento dos serviços à comunidade". Seguem fotos em ânexo. Autoria: Vereador Neto Viana -
PT. Pedido de lnformações 19/2025 - "Que seja informado, em relação ao contrato/convênio firmado

entre o Município e a Corsan, de quem é a responsabilidade pelo tratamento da rede de esgoto existente

nazoflaurbana da cidade de Lavras do Sul, remetendo-se fotocópia de tal contrato/convênio". Autoria:

Vereadores José Eli Brito e Cadico La-Bella - PDT. Pedido de Providência O57/2025 - "Que seja

reaTizada avaliação por esta Secretaria com o objetivo de averiguar a possibilidade de retirada das

:irvores localizadas próximas ao muro do Cemitério Municipal". Autoria: Vereador José Eli Brito-
PDT. Pedido de Providência A5812A25 - "Que seja feita a manutenção "URGENTE" do esgoto

localizado no pátio do antigo CEBEM. O esgoto estií escoando em direção aos pátios das residênçias

da Rua Nilson Corrêa Nunes". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 05912A25

- "Que sejam adotadas as providências cabíveis na Rua Ismênia Dutra Ferreira, visando: 1)A

construção de um abrigolparada de ônibus, em local estrategicamente estudado pelo Setor de

Engenharia; 2)Serviço de conserto no calçamento acima do pontilhão, no local demonstrado na foto
anexa (entroncamento); 3)Serviço para cobrir os ferros expostos no pontilhão/passarela. Autoria:

Vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas. Grande Expediente: O vereador Neto Viana,

desejou boa noite a todos. Após falou sobre as matérias apresentadas na sessão ordinária,
falando sobre o prédio do Conselho Tutelar e sobre um esgoto no pátio do antigo CEBEM. Durante

seu pronunciamento, o vereador citou algumas matérias que entrará na próxima sessão

ordinária. O vereador Nenê Brito, agradeceu a presença de todos e desejou uma boa semana. O
vereador Luís Ricardo Vieira La-Bella - PDT, destacou que não é contra a compra das máquinas e sim

contra o valor do empréstimo. Fez a declaração devido aos comentários nas redes sociais. O vereador
Juliano Machado, desejou Boa noite aos presentes e parabenizou o grupo Pedalavras que
participou de um evento em Vila Nova do Sul. O vereador José Felipe Moreira, manifestou
preocupação com a limpeza nos bairros da cidade. Durante sua fala, explanou sobre o trator do
lbaré que veio para ser arrumado em Lavras e não retornou. O vereador lssa Esquirio El Hatal,
agradeceu a fala. O vereador Dimmy Alves, agradeceu a fala. O vereador Clemar Biaggi Rocha,

falou que na gestão passada também sofreu críticas porque os vereadores rejeitaram o projeto,
ressaltando que isso sempre vai acontecer. Falou tambem sobre uma indicação pera integrar as

crianças no interblocos. O vereador e presidente Luís Augusto Bittencourt, falou que sempre foi
bem tratado pelos secretários do governo anterior e que quem está no mundo político sofre

críticas. Ordem do D.ia. fuit" f,e Lei Executivo 016/2025, Moção O612A25 e a lndicação
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5012025, foram aprovadas por unanimidade entre os vereadores presentes na sessão ordinária.

Considerações Finais: O vereador Neto Viana, falou que entrará com uma indicação pedindo um

estudo para que seja pago vale-alimentação para os estagiários, a exemplo da cidade de Tapes,

no RS. Explanou também sobre as cestas básicas e algumas ruas que precisam ser arrumadas. O

vereador Nenê Brito, o vereador Luís Ricardo La-Bella, o vereador Juliano Machado, o vereador

José Felipe Moreira, o vereador lssa Esquirio El Hatal e o vereador Dimmy Alves, agradeceram

a fala. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), falou que algumas ruas da cidade estão

recebendo várias roçadas e outras nenhuma. Destacou que espera que possam atender a todos.

O vereador e presidente Luís Augusto Bittencourt, agradeceu a fala. Nada mais havendo a tratar,

deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos vereadores estão

gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "severino Silveira" da Câmara

de Vereadores de Lavras do Sul, 10 de março de 2A25.
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